

目標をもって

本年度もあと1か月となりました。今年度も児童・生徒の皆さんはつばさ教室でたくさんの活動を行い、それぞれに成長する姿を見せてくれました。在籍校の教室に入って授業を受けられるようになったり、授業をしている時間に別室登校をしたり、中学校の定期考査を学校で受けたり、放課後に登校したりと、在籍校への復帰を目指して努力している姿を見せてくれる児童・生徒がたくさんいました。また、中学3年生は自分の進路に向けて、高校の説明会や見学会に何回も足を運んだり、入試に向けて集中して学習をしたりして、下級生の将来の良い手本となってくれました。さらに、お昼の時間の前のテーブル拭きを率先して行ってくれたり、演奏会の会場設営を積極的に行ってくれたり、労をいとわずにみんなのために奉仕してくれる人がいて、心打たれるものがありました。在籍校復帰のために努力する姿、学習に打ち込み学力を身につけるための努力をする姿、周囲の人のために奉仕する姿など、つばさ教室に通う児童・生徒の皆さんはたくさんの素晴らしい姿を見せてくれました。

小学校6年生と中学校3年生は4月から大きく生活が変わります。在籍校やつばさ教室で努力したことを自信にして、新たなステージで大いに活躍してほしいと思います。それ以外の学年の児童・生徒のみなさんも3月で一区切りとなります。在籍校復帰に向けて準備を進め、このひとは自分を見つめなおし、4月からの生活について思いを巡らせてください。一年前の自分と比べて、どういう点が成長したのか、自分自身で振り返り、自信をもって、春から力強く一步を踏み出すことを期待しています。

既に2月に実施した方もいますが、小学校6年生と中学3年生以外の児童・生徒の保護者の方に、面談を実施します。これまでの様子をお知らせするとともに、4月以降のつばさ教室への通室について説明させていただきます。ご協力お願いいたします。

〔臨時閉室のお知らせ〕

新型コロナウイルス感染防止のための港区立小中学校の臨時休校を受けて、つばさ教室も3月2日(月)から4月5日(日)まで臨時閉室します。3月4日(水)に予定していた遠足も中止といたしますが、個人面談は予定通り実施します。詳しいことは別紙配布する「適応指導教室つばさ臨時閉室について」をご覧ください。ご不明の点はつばさ教室まで連絡ください。 電話 03-3589-2071

〔移転のお知らせ〕

「つばさだより2月号」でもお知らせしましたが、つばさ教室は、本年度をもって現在の東麻布にある教室を閉室して、令和2年4月1日(水)から虎ノ門に完成予定の港区立教育センターに移転、開室いたします。

これからも区内の不登校の児童・生徒の学校復帰のために、教育センターの協力を得て、支援をより一層充実させていくことに努めてまいります。詳しいことは別紙配布する「つばさ教室移転のお知らせ」をご覧ください。ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

すばらしい演奏を聴きました

2月5日（木）実際の演奏に触れ、音楽に感動する心情を培うとともに、鑑賞者としての態度を養うことを目的として、演奏会を実施しました。地域の方に紹介をしていただき、世界で活躍されているアントニオ・カリーヨさんと西垣林太郎さんにリコーダーとギターの演奏をしてもらいました。東麻布保育園の年長組の園児と一緒に、間近で素晴らしい演奏を聴くことができ、参加した児童・生徒は貴重な経験ができ、大きな感動を得ることができました。

児童・生徒の皆さんの感想を掲載します。

- 今日の演奏会で披露していただいた曲は、どれも自分が初めて聞く曲ばかりで、とても新鮮な気持ちで聴き惚れてしまいました。中でも、「パソカ」という曲がお気に入りになりました。楽譜を探して、自分もピアノで弾きたいです。新しい音楽との出会いができて、本当にうれしく思います。
- 初めてリコーダーの音色を演奏会という形で聞いたと思う。リコーダーに様々な種類があるのは知っていたが、それぞれ運指が違うというのは知らなくて驚いた。それを弾き分けができるのはすごいと思った。またギターも古代から現代までの違いを音でわかるほど、とても演奏が上手で、世界観が伝わってきた。あまりリコーダーやアコースティックギターは興味がなかったが、今日で興味がわいてきた。また聴きたいと思う。
- 今日はリコーダーとギターの組み合わせでほとんど初めて知った曲だったのですが、どれもお2人の息がとても合っていて素晴らしかったです。特にメンデルスゾーンの「歌詞のない歌」の音色が穏やかな海のように滑らかで、歌詞がなくても頭にイメージがわく旋律はとてもインスピレーションを受けるし、8曲の中で一番気に入った曲になりました。また機会があればぜひ聴いて、自分で弾くことができればもっと楽しいと思いました。
- 「モアナと伝説の海」や「天気の子」などの身近な最近の映画の曲を、古い楽器を使ってすばらしい演奏ができるのに驚きました。リコーダーにはこんなにたくさんの種類があることを知りませんでした。普段聴いている音楽でしたが、とてもいい曲だと思いました。
- 本日はお忙しい中、お越しいただきありがとうございました。とてもきれいなリコーダーとギターの合奏曲は久々に聴きました。また聴きたいなと思いました。
- 見たことがない楽器ばかりだった。2つの楽器が重なってきれいだった。
- 美しい音色できれいでした。また聴きたいです。特に「モアナと伝説の海」がとてもきれいでした。
- 途中までしか聴けなかったけど、「モアナと伝説の海」が聴けてうれしかったです。あと、一番小さい笛が気に入りました。

伝統に触れました

地域の行事に参加し、日本の文化に触れることを目的とし、2月21日（金）に芝公園梅まつりを見学しました。芝公園の公園内を散策しながら春を告げる梅の花と琴の調べを楽しむことができました。また、野点茶会でお茶をいただくことができ、日ごろなかなか体験できない日本文化に触れることができました。

